

# EL SENADOR ISHII VINCULO A SERVICIOS DE INTELIGENCIA CON APRIETES POR LEY DE POLICIA COMUNAL

**Ofensiva del senador Ishii respondiendo a veladas amenazas.**

Tras la fallida sesión del senado bonaerense, el senador Mario Ishii (PJ Néstor Kirchner) acusó a Jaime Stiusso y Javier Fernández de aprietes para imponer la votación de la ley de policía comunal. Manejan la justicia y la droga, afirmó.

La sesión en el senado provincial abortó cuando el bloque del Frente Renovador massista no dio quorum, al respecto Ishii afirmó que quedó de rehén en medio del FpV y el FR, que negaron quorum en la sesión anterior y en esta, "yo estuve y quería exponer", dijo el senador. Igual anunció que el día 2 del corriente presentó su propio proyecto, con modificaciones al del oficialismo, porque "ese proyecto está hecho por quienes desconocen la realidad de los municipios".

**"TIEMPO ARGENTINO NO ES DE SPOLSKY Y GARFUNKEL, ES DE LOS SERVICIOS DE INTELIGENCIA"**

Luego de que el diario oficialista "Tiempo Argentino" y el portal diarioregistrado.com quisieran implicar al senador Ishii en temas judiciales, en el marco de su resistencia a votar artículos de la Ley de Policía Municipal con los que disiente, Ishii replicó duramente



*Hubo movilización popular en apoyo al Senador*

afirmando que esos medios responden a los servicios de inteligencia, servicios que vienen de una larga vinculación con la anterior dictadura, que pinchan teléfonos y extorsionan por medio de sectores de la justicia afines.

**AGRUPACION HIJOS EN BUSCA DE LA VERDAD**

La agrupación Hijos, luego de dar su adhesión al proyecto de servicio militar para jóvenes que no estudian ni trabajan (generación ni-ni), del senador Ishii, se colocó en un frente de tormenta con sectores de los servicios de inteligencia, quienes temen que se los obligue a revelar datos sobre el paradero de padres desaparecidos durante la última dictadura militar. Jaime Stiusso es quien más temor sentiría ante los requerimientos de Hijos;

al respecto el senador comentó que es necesario dar respuestas a quienes aún no han logrado esclarecer qué pasó con sus padres.

## LOS OTROS ACTORES

Por su parte, tras la fallida sesión, desde el bloque del Frente Renovador se habló por boca del senador Jorge D'Onofrio de "Banelco naranja", queriendo insinuar una compra de votos (presuntamente del bloque radical), razón por la cual no dieron quorum.

Por su parte desde el bloque del Frente Para la Victoria se atacó al massismo, "porque no cumplen su función de legislar, siguiendo los dictados del diputado Sergio Massa que solo tiene una urna en la cabeza pensando en las elecciones de 2015", sin ocuparse de las funciones para las cuales fueron electos.

## OFENSIVA PUBLICA FRENTE A LOS APRIETES

Se prevé que desde las huestes del senador Mario Ishii habrá en forma inminente, una campaña pública denunciando aprietes y amenazas, él mismo afirmó al término de la conferencia de prensa dada en el despacho de su bloque, "si me pasa algo ya saben quiénes fueron".

## EN MALVINAS ARGENTINAS NO SE RESPETA LA DEMOCRACIA NI LA LEY EN EL HCD

En increíble acción, atropellando la división de poderes entre el municipio y el Concejo Deliberante, con total falta de respeto a la democracia republicana, el presidente del cuerpo Alberto Cobreros descontó el 30 % de la dieta a los concejales del bloque opositor y, lo que es realmente indigno, por medio del municipio que conduce Jesús Cataldo Cariglino, despidió a los nueve asesores de los nueve ediles sancionados, porque violando la división de poderes los hacían

cobrar con un contrato municipal, cuando corresponde que lo hagan del presupuesto del propio Concejo. Eso es en represalia porque los concejales opositores rechazaron la sesión extraordinaria que no fue convocada de acuerdo a las normativas vigentes, donde el oficialismo cariglinista sancionó ordenanza otorgando contrato por 12 millones de pesos a una empresa que se dedica a depilación, dietas para adelgazar y tratamiento de



cirugía facial, funcionando en un departamento, otorgándole el control de la salud pública del hospital de Tortuguitas; ese hecho ya está judicializado al presentar denuncia en tribunales los ediles del FpV. Esta decisión contra los

concejales y los asesores es solo una revancha, inscrita en las más aberrantes conductas de la gestión municipal. Editamos video del colega Agencia Popular de Comunicación en [noroesteconurbano.com.ar](http://noroesteconurbano.com.ar)

**PUBLICIDAD MOVIL**  
**LOCUCIONES - GRABACIONES**

**impacto**  
*Ponemos lo mejor!*

Telefonos 1122243771 44557130  
Id. 799\*986 [impactoibarr@hotmail.com](mailto:impactoibarr@hotmail.com)  
[www.impacto-publicidad.com.ar](http://www.impacto-publicidad.com.ar)

Periodico **NOROESTE**  
Del Conurbano Bonaerense

**Disponibles en**

**NOROESTE CONURBANO Y NOROESTE del Conurbano Bonaerense**

**2 OPCIONES DE INFORMACION**

**PAPEL CADA 15 DIAS Y LAS 24 HORAS EN**

[www.noroesteconurbano.com.ar](http://www.noroesteconurbano.com.ar)

**NELSON MANUEL STOKLE**

**Contador Público Nacional**

**Av/Pte Perón 1621 P 3º Dpto G - San Miguel**  
**Tel: 4451-4569 nmstokle@hotmail.com**

**Dr. Marcelo O. Idaberry**

**ABOGADO**

**Tel: 15-6447-2344**  
**marceloidaberry@hotmail.com**  
**Leandro N. Alem 2166 - San Miguel**

# FABIAN CARBALLO SE SUMA A LA CAMPAÑA CONTRA EL GROOMING EN JOSÉ C. PAZ

La consejera escolar Prof. Fabiana Schultheis viene desarrollando tareas educativas en la comunidad paceña hace años. Varias son las reuniones que encaró este último mes para desembarcar con interesantes proyectos. Hace días presentó ante el diputado nacional Sergio Massa un proyecto para realizar actividades artísticas en todo el territorio provincial de manera itinerante con el objetivo de acercar a las comunidades otras experiencias. Esta propuesta es replicada en muchos otros sectores que se hacen eco. Su experiencia dentro del mundo educativo ha llevado a Schultheis a buscar nuevas alternativas de acercamiento y compromiso social. Desde espacio para la Educación, el Deporte y la Cultura ha logrado expandir la tarea en José C. Paz, superando los límites de la comuna para ser tomado como referencia en el área educativa.

Ha comenzado a trabajar sobre los derechos vulnerados de los más chicos, es por eso que, apuntala la campaña contra el grooming (delitos sexuales contra menores en internet) junto a su grupo de colaboradores. Para eso diseña una



jornada para brindar información sobre los riesgos que esto implica. La propuesta ha provocado adhesiones como la de la concejal paceña Verónica Fierro, con quien se reuniera esta semana.

En este sentido el empresario Fabián

Carballo ha manifestado un apoyo sin fisuras a la tarea de Schultheis en el distrito. La colaboración con jardines infantiles y escuelas es una constante en la actividad empresarial de Carballo. En reiteradas ocasiones deslizó que conoce la realidad distrital. En un encuentro que

mantuvieron la funcionaria local y el empresario en la ciudad de José C. Paz, se comprometió a acompañar la campaña contra el grooming y todas las expresiones de violencia contra los menores.

## "LA MUGICA" DE SAN MIGUEL INAUGURO LOCAL EN DON ALFONSO

La agrupación peronista "La Mugica" de San Miguel inauguró un nuevo local en Primera Junta 3534 del barrio Don Alfonso de San Miguel. Continuando con la tarea social que viene desarrollando "La Mugica" extiende su labor en los barrios sanmiguelinos, en esta ocasión en Don Alfonso, con el espíritu de rescatar el trabajo barrial desde las unidades básicas, ayudando organizativamente a que los vecinos tomen en sus manos la solución de los problemas que hoy afligen al distrito, incluso con herramientas de inclusión social del gobierno nacional, como los planes PROGRESAR y PROCREAR y otros que no llegan a los vecinos; según nos decía Mario Vuillermet, secretario general de ese agrupamiento político. Acompañado por Guille Coogley, Juan y Fabián Vieytes, Tati Vuillermet, Damaris Aguilar, César



volver a las fuentes de la organización peronista, ofreciendo apoyo desde los planes sociales provinciales que benefician a los vecinos.

"La Mugica" viene desarrollando hace años una fecunda tarea educativa con los planes FINISS, habiéndose volcado a colaborar con los sectores más humildes, en organizar para que accedan a planes de inclusión social desde su defensa del modelo nacional que impulsa la presidente Cristina de Kirchner; ahora con esta unidad básica, proyectando otra en barrio Mitre, comienzan a desplegar su tarea impulsando el método peronista de enraizarse en los barrios para que protagonicen los propios vecinos la organización y lucha por sus reivindicaciones. Desde ya que políticamente, según el propio Vuillermet, en el ánimo de participar de la unión del justicialismo para recuperar el municipio para el peronismo en 2015. Cuentan en sus filas con Stella Maris Vuillermet como secretaria general del Consejo del PJ de San Miguel y Juan Vieytes como vocal titular.

**La comunidad de San Miguel y la provincia de Buenos Aires lo necesitan.**



**MARIO GUARNIERI**

**EL CANDIDATO ESTÁ**

Cártula, Hugo Herrera y demás componentes se reunieron con vecinos del barrio recibiendo la visita de Mario Claudio Salvaggio (operador del sciolista Franco La Porta), quien los felicitó por

## "LOS KUMPAS" DE SAN MIGUEL

Luego de un reordenamiento interno, la agrupación Los Kumpas del distrito de San Miguel, plantados en una línea política que reivindican en defensa del modelo de desarrollo e inclusión de la presidenta Cristina de Kirchner, renuevan su labor militante. Entrevistados Daniel Vázquez e Iván Orellana, nos comentaban que han sumado a un equipo de trabajadores sociales, desarrollando tareas en los barrios del distrito, sumando a la militancia social y política a quienes quedaron sin referentes, al haber pasado el intendente Joaquín de la Torre y su aparato municipal del Frente para la Victoria al Frente Renovador. "Muchos compañeros quedaron en el aire, ahora están retomando la militancia para defender lo que se conquistó, ni siquiera tenían acceso a los planes que baja el gobierno, que tienen



que ver con factores de la vida diaria", nos expresaban.

Así esta agrupación fundamentalmente nutrida de jóvenes, algunos de ellos profesionales, se reinserta en la vida política del distrito.

## Juventud "C" va de la D

*La final del torneo reducido de la primera D llegó a su fin y Juventud Unida ascendió a la primera C.*

El lobo rojo jugaba en condición de local frente a Yupanqui en la cancha de Talleres

de Remedios de Escaladas, pero el partido no empezaría de la mejor manera ya que a los 20 minutos Casais marcaba el 1-0 para yupa y con ese resultado iban a penales porque en el partido de ida Juventud gana 2-1. Pero no iba a quedar ahí, Vivanco a los 34 empataba y el equipo de la estación de Muñiz comenzaba a soñar con el ascenso, pero otra vez Casais le volvía a marcar y se ponía 2-1 y se iban al descanso pensando en los Penales.

Con el segundo tiempo en juego ninguno fue más que otro y parecía todo cerrado pero en el final el Lobo Rojo se animó un poco y Cano marcó el 2-2 final y todo era una fiesta en la sede de Juventud, en Irigoín y Perón en San Miguel. Después de 14 años Juventud volvió a conseguir un ascenso.



## San Miguel volvió a entrenar



El Trueno Verde volvió a los entrenamientos con dos caras nuevas en el plantel

San Miguel volvió al entrenamiento con dos refuerzos nuevos Luciano Pons jugador proveniente de Argentinos de Rosario y Gerardo Bruselario que viene de Victoriano Arenas, pero también tuvo

bajas el plantel ya que no seguirán Braian Sanchez, Guillermo Correa, Mauro Rocha, Cristian Bruno y Guido Crespo.

En la primera semana de entrenamiento realizaron trabajos físicos e hicieron fútbol reducido. Aun se espera por algún otro refuerzo

## APERTURA DE COLONIA DE INVIERNO PARA DISCAPACITADOS



Siguiendo el requerimiento del Intendente municipal Carlos Urquiaga de inclusión e integración social, desde la Secretaria de Deportes se llevó a cabo la inauguración de la nueva temporada de la colonia especial "Corazoncitos valientes" en el Centro Recreativo Municipal (CE.R.MUN) "Néstor Kirchner", sito en las calles Canning y 18 de Octubre, del B° Santa Paula.

Fueron 120 los chicos que participaron de la apertura de la colonia; el objetivo de la misma es aunar la parte social, recreativa y deportiva para que los chicos tengan un lugar de esparcimiento al cual poder concurrir.

Los chicos que asistieron realizaron un video para alentar a la selección Argentina en el mundial de fútbol, participaron de

juegos recreativos y de la ceremonia a la bandera.

El Director de Deportes, Rodolfo Pino, agradeció al Intendente Carlos Urquiaga y manifestó: "cariño, amor y compromiso es lo que este gobierno tiene con los que más lo necesitan. Esto es una actividad que busca la inclusión e integración; son 11 escuelas las que participan y los chicos de 17 hs a 19.30 hs tienen un espacio para recrearse".

Todos los presentes se mostraron emocionados y entusiasmados por la nueva temporada de la colonia de invierno y por poder colaborar con estos corazoncitos valientes que luchan por la integración y la igualdad de oportunidades.

**GIMNASIO**

**FUSION**

Miscelación - Pilates - Fisioterapia

Ricardo Balbín 276 (ex Mitre) San Miguel **4664-3174**  
gymfusion@hotmail.com

**DEPORTES TOQUE**

Lunes 20 Hs FM TRUJUI 90.1  
www.fmtrujui.com.ar

**CASM**

**OVACION SAN MIGUEL**

VIERNES 21hs  
AM 1000 Radio Sintonia

**Crush**

Supermercado "OMARCITO"

Maestro Ferreyra 2749 - San Miguel Irigoín 3824 - San Miguel  
Tel: 4465-3035

# EL PERONISMO DE LA PRIMERA SECCION HOMENAJEO A LOS MARTIRES DE LOS FUSILAMIENTOS DE 1956

Con un acto multitudinario sobre Av. 9 de Julio a lo largo de varias cuadras desde la Av. Márquez en el partido de San Martín, donde se descubrió un monolito en el lugar donde se produjeron fusilamientos de civiles, tras el fallido levantamiento del Gral. Juan José Valle contra la Revolución Libertadora (“fusiladora” según el decir popular), el justicialismo de la primera sección electoral conmemoró la infausta fecha del 12 de junio de 1956, donde se produjeron 30 asesinatos de civiles y militares, fusilados éstos últimos en la ex penitenciaría de Las Heras en el centro porteño, incluido el Gral Valle, cabeza del intento. Fernando Espinoza, presidente del PJ provincial presidió el homenaje, rodeado por los intendentes de José C. Paz Carlos Urquiaga y de Ituzaingó Alberto Descalzo, los diputados nacionales Carlos Kunkel y Wado de Pedro, el secretario de Servicios Públicos Franco La Porta, la ministra bonaerense de Gobierno Cristina Álvarez Rodríguez, el funcionario provincial Oscar Bitz, el presidente del PJ de San Martín Germán Cervantes, el concejal Alejandro Phatouros (Nuevo San Martín), diputados bonaerenses y provinciales y otros funcionarios. Por nuestra región, además de los mencionados Urquiaga y La Porta, se encontraban en el palco la secretaria general del PJ de San Miguel Stella Maris Vuillermet, el secretario general de “La Mugica” San Miguel Mario Vuillermet, lapresidenta del Consejo Escolar de José C. Paz Poli Denuchi, el vicepresidente del PJ paceño Juan Carlos Denuchi, el juez de Defensa del Consumidor de José C. Paz



El intendente Urquiaga entrega distinción a nieta del Gral. Valle

Aníbal Lugones y el subsecretario de Deporte Social bonaerense Daniel Tapia.

Se entregaron reconocimientos a dos sobrevivientes de esa masacre, así como a familiares de algunos de los desaparecidos, entre ellos a la nieta del Gral. Valle, entregado por el intendente Urquiaga. Luego tomaron sucesivamente la palabra Cervantes, Álvarez Rodríguez, Descalzo y Espinoza, con encendidas arengas recordando la trágica fecha, se reivindicó al peronismo instalando el concepto de que hoy se presenta la alternativa de poner de pie al Partido

Justicialista para que no se pierda lo conquistado estos años en el campo popular, frente a “candidatos mediáticos”; “nosotros no nos pasamos corriendo de programa de televisión a programa de televisión, nosotros estamos trabajando junto al pueblo, que es donde debemos estar los peronistas”, afirmó Espinoza, agregando que “si hoy vivieran Perón y

Evita no estarían junto a los poderosos del capital concentrado, ni junto a las patronales rurales, ni viviendo en barrios cerrados, estarían aquí junto a su pueblo...”; culminando con un “Viva Perón, viva Evita, viva Néstor...”, y si ustedes lo permiten viva Ballestrini”.

## DUCHE EN CAMPAÑA INAUGURO UNIDAD BASICA PACEÑA



El precandidato a intendente massista por José C. Paz Oscar Duche, recorrió la Av. Gaspar Campos en el barrio Infico de José C. Paz, dialogando con comerciantes y vecinos sobre inquietudes de gestión comunal sobre todo en el tema seguridad, invitándolos a reunirse a futuro para profundizar conceptos en una Unidad Básica de Martín Rodríguez y Pedro de Mendoza, del citado barrio.

Después de transitar varias cuadras deteniéndose en cada comercio para presentarse e intercambiar ideas, Oscar Duche se dirigió a la Unidad Básica (mencionada anteriormente) que lidera Gustavo Navarro, para participar en la inauguración de la misma; allí en presencia de numerosos vecinos, contando con la presencia de la licenciada Karina Torres y el jefe regional del sector docente Martín Pastrone, que se sumaron al equipo técnico del candidato, se dirigió a los presentes reivindicando a Sergio Massa, como próximo presidente de los argentinos “para encarar la renovación que el país necesita”, también se extendió sobre la necesidad que tiene José C. Paz de un cambio, para lo cual Gustavo Navarro postuló a Duche para la intendencia. Así

este referente massista sigue su campaña visitando barrios en un mano a mano con los ciudadanos paceños, coparticipando proyectos e invitándolos a sumarse al diálogo en pos del crecimiento de José C. Paz.

### 197 NUEVA!

CON CORREDOR AEROBICO Y BICISENDA  
100% HORMIGON

EN OBRA



MUNICIPALIDAD  
**JOSE C. PAZ**  
INTENDENTE  
CARLOS URQUIAGA

1) DDJJ anual (SEG. E HIG)

PRESENTACION DDJJ

DDJJ año 2012 28/03/2014  
DDJJ año 2013 27/03/2015

2) TRIBUTO POR INSPECCIÓN DE SEGURIDAD E HIGIENE  
3) OCUPACIÓN Y/O USO DE ESPACIOS PÚBLICO  
4) CONTROL SOBRE PESAS Y MEDIDAS

PAGO MENSUAL

MENSUAL	VENCIMIENTOS
1°	31/01/2014
2°	28/02/2014
3°	28/03/2014
4°	25/04/2014
5°	30/05/2014
6°	27/06/2014
7°	25/07/2014
8°	29/08/2014
9°	26/09/2014
10°	31/10/2014
11°	28/11/2014
12°	29/12/2014

## CALENDARIO FISCAL 2014 | ANEXO 1

5) TRIBUTO POR CONSERVACIÓN DE LA VÍA PÚBLICA Y SERVICIOS INDIRECTOS  
6) TRIBUTO SOBRE EL CONSUMO, CONSERVACIÓN Y MEJORAMIENTO DE LA RED LUMINICA PÚBLICA  
7) TRIBUTO PARA MANTENIMIENTO DE LA SEGURIDAD Y VIGILANCIA

PAGO MENSUAL

MENSUAL	VENCIMIENTOS
1°	09/01/2014 23/01/2014
2°	13/02/2014 27/02/2014
3°	13/03/2014 27/03/2014
4°	10/04/2014 24/04/2014
5°	08/05/2014 22/05/2014
6°	12/06/2014 26/06/2014
7°	10/07/2014 24/07/2014
8°	14/08/2014 28/08/2014
9°	11/09/2014 25/09/2014
10°	09/10/2014 23/10/2014
11°	13/11/2014 27/11/2014
12°	09/12/2014 23/12/2014

8) IMPUESTO AUTOMOTOR MUNICIPAL

CUATRIMESTRE	VENCIMIENTOS
1°	30/05/2014
2°	29/08/2014
3°	28/11/2014

9) PATENTES DE RODADOS

CUATRIMESTRE	VENCIMIENTOS
1°	30/04/2014
2°	31/07/2014
3°	31/10/2014

10) ACTIVIDAD COMERCIAL TEMPORAL CON PERMISO PRECARIO

PAGO VENCIMIENTOS

Art. 25 Inc. B) Por vendedor ambulante en la vía pública Día 10 de cada mes.

DDJJ bimestral (TASA POR COMERCIALIZACIÓN DE ENVASES NO RETORNABLES Y AFINES)

PAGO CUATRIMESTRAL

DDJJ	VENCIMIENTOS
1°	28/02/2014
2°	25/04/2014
3°	27/06/2014
4°	29/08/2014
5°	31/10/2014
6°	29/12/2014

A partir de Julio  
**MAÑANAS SUBURBANAS**  
con Lionel Benitez  
Lunes a Viernes  
08 a 11 hs.  
FRECUENCIA SUB-URBANA  
107.3 FM

## Redacción

Pedro Birro  
Director  
Iván Orellana  
Deportes  
Carlos Maenlestama  
Colaborador  
Diseño Gráfico  
MS Interactiva  
RNPI: En Trámite  
Editado por CARPE DIEM  
Asesoría Jurídica: Dr. Marcelo Idaberry  
Contacto: info@noroesteconurbano.com.ar